



Das Wandern ist der Füsse Lust

Das schöne Wetter lädt ein zum Wandern.

Aber bevor Sie Ihre Wanderschuhe schnüren, sollten Sie einen Blick auf Ihre Füsse werfen:

Sind sie wanderfit? Sitzen die Schuhe und die Ausrüstung perfekt?

Damit Ihr Wandertag nicht mit Blasen endet, sollten Sie sich auch mit einer SFPV-zertifizierten Fusspflege-Fachperson verabreden. Vor dem Wandern zeigt sie Ihnen, worauf Sie bei Füssen und Schuhwerk achten müssen. Und danach verwöhnt sie Ihre Füsse mit einem entspannenden Wellnessprogramm.

Fusspflegepraxis

Gabriele Müller

Dipl. Fusspflegerin SFPV

Langmattstrasse 6

5625 Kallern

056 666 20 30

www.fusspflege-kallern.ch

